



Colegio Nuestra Señora de los Dolores.
Fundación Educativa Madre Micaela HHDC.

BASES III CONCURSO DE MICRORRELATOS CENTENARIO COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES

“ EL REENCUENTRO ”

Con motivo de la celebración del centenario de nuestro colegio, hace dos años iniciamos este concurso dirigido a alumnos y exalumnos del centro. Este 2023 queremos continuar con esta tercera edición del concurso de microrrelatos.

Tenemos la convicción de que la lectura es una herramienta primordial en el desarrollo de la sensibilidad y de las competencias necesarias para una vida plena. Con nuestra propuesta queremos que toda la Comunidad Educativa disfrute, se divierta, pero a la vez conozca la importancia de la lectura y del hábito lector como fuente principal de conocimiento.

Nuestros objetivos en esta tercera edición son varios:

1. Despertar el interés hacia la lectura del alumnado.
2. Conocer y valorar la importancia que tienen la escritura y la lectura.
3. Fomentar los valores de la acogida, la paciencia, la empatía, el encuentro y la importancia del compartir, con personas, lugares, costumbres...
4. Destacar la importancia del lema de este curso:
APROJÍMATE: ES TIEMPO DE ENCUENTRO.
5. Fomentar el hábito lector, la creatividad y la expresión.

El concurso está destinado a **alumnos del tercer ciclo de primaria, alumnos de la ESO** y antiguos alumnos.

El concurso premiará el talento de la mejor redacción presentada, que en 100 palabras nos de una visión de cómo valoramos el tiempo con los demás, las relaciones, las vivencias, etc. Puede ser un cuento, una reflexión, un diálogo... No se pondrán límites a la creatividad pero siempre se escribirá desde el respeto. No se publicarán, ni aceptarán textos con contenidos que puedan herir la sensibilidad o atenten al derecho, al honor, la intimidad personal y familiar o a la propia imagen de las personas o del colegio. En definitiva, no se aceptará ningún texto que sea contrario al carácter propio HHDC. Las decisiones sobre esta materia tendrán carácter inapelable.



Colegio Nuestra Señora de los Dolores. Fundación Educativa Madre Micaela HHDC.

Los microrrelatos pueden estar escritos en castellano o valenciano, y no podrán tener una extensión mayor de 100 palabras ni menor de 80.

Se establecen tres categorías, con premio para el finalista y el ganador de ambas:

- 1.-Alumnos del centro PRIMARIA
- 2.-Alumnos del centro SECUNDARIA.
- 2.-Categoría Especial Antiguos Alumnos.

Los microrrelatos se presentarán en formato word, letra Arial o Times New Roman y tamaño 12. **Podrán participar alumnos de toda la etapa de la ESO y del tercer ciclo de primaria.**

CATEGORÍA ESPECIAL: Mejor microrrelato de un antiguo alumno. Podrá participar cualquier persona que haya estudiado en nuestro colegio.

Deberán tener un título, el nombre del autor y la clase a la que pertenece el alumno. En caso de antiguo alumno, nos proporcionará una dirección de email.

Las fechas de participación serán del **23 de enero al 19 de abril**, y los microrrelatos se enviarán a esta dirección, poniendo en el asunto el título del texto.

microrrelatoscentenario@nsd.hhdc.net

El jurado estará compuesto por profesores del Departamento de Lenguas y por el Equipo Directivo.

Los premios se otorgarán la semana del 24 al 28 de abril, fechas en las que celebramos la semana del libro.

¡ESPERAMOS VUESTRA PARTICIPACIÓN!



**Colegio Nuestra Señora de los Dolores.
Fundación Educativa Madre Micaela HHDC.**
